



## 学年始めPTA ありがとうございました。

22日(土)に行った学年始めのPTAには、多くの皆さんにご参加いただきありがとうございました。久しぶりの制限なしの授業参観は、皆様のご協力のおかげで子供たちの笑顔があふれる時間となりました。

お子さんの様子はいかがだったでしょうか。お気づきの点がありましたらご連絡ください。なお、授業の様子等を撮影された方は、個人情報保護の観点からご家庭のみでの視聴をお願いします。

3時間目に行われたPTA総会では、スムーズに審議が行われました。こちらも感謝しています。ありがとうございました。

【新採 吉原、原田 「保護者のみなさんのあたたかい眼差しが嬉しかったです。」】



【1年生 初めての授業参観「ドキドキしました。」】

## 大型連休中の過ごし方について

今年も大型連休が近づいてきました。子供たちには、ゆっくりと過ごしてもらいたいと思っています。今年こそ「どこかへお出かけへ」という状況になってきました。ご家族と一緒に過ごす時間が増えるでしょう。大型連休中の過ごし方については、各学級で以下のような指導をしています。ご家庭でも確認してください。

- 体調管理のために規則正しい生活を心がける。
- 基本的な感染対策としての、換気、手洗い、密を避けることなどを続ける。
- 交通事故に気を付ける。特に低学年は飛び出し。中高学年は自転車の乗り方に注意。
- 出かけるときは、どこに、誰と、いつまで、などについて必ずお家の人に伝える。
- 不審者に会わないように(一人にならない。夕方は早めに帰宅を。)、会ってしまったときにどうするか。(いかのおすし)

今年も、この連休中に親子で学習課題(宿題)に追い込まれないように(?),先生たちが連休明けに子供たちとゆったりと会話ができるように、という考えから宿題は出さないことにします。もちろん自主学習は大いに結構です。連休が明けたら、「楽しい連休だった。その分これから勉強を頑張ろう!」となるといいなあ。

子どもは抱いて育てなさい。抱き方は問題ではない。抱かれることで子どもは、人を愛すること、人に愛されることを知ります。【児童文化研究家 吉岡たすく】

高学年になると、抱きしめることはなかなか難しいかもしれません。保護者としての心の在り方を言っていると考えるといいでしょう。温かく包んでやることで、人を大切にする事の素晴らしさ、大切にしてもらうことの喜びを知るのだと思います。どうぞ、そんな機会を作ってみてください。

学校で頑張っているお子さんをお家で甘えさせ、たくさん受け止めてください。

